

# COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE Du 4 juillet 2018 à 19h

Convocation: le 2 juin 2018

Présents : La Présidente, ML Ciesla, la trésorière N. Pernot, les membres du bureau,

K. DOMEAU, animatrice sportive,

30 adhérentes

Ordre du jour : - Bilan moral et financier de l'association

- Renouvellement du bureau

- Questions diverses

La présidente remercie les participants.

## Bilan moral et financier de l'association

• Les adhérents et les activités :

En juin 2017, pour prendre le relais suite au départ en retraite d'Aline THIVOLLET, l'association a demandé à Katia DOMEAU, animatrice sportive, d'animer les cours à partir de septembre. L'association n'ayant plus beaucoup d'adhérent(e)s, l'enjeu était de proposer de nouvelles activités pour répondre aux attentes et attirer de nouveaux membres.

Ainsi nous avons proposé 4 cours différents et complémentaires : aéroboxe/piloxing, renforcement musculaire, aérodance, et zen attitude.

Les cours ont pu avoir lieu les lundis salle J. Berthier et les mercredis salle C. Delage, de 19h à 20h30.

La présidente remercie la municipalité pour la mise à disposition des salles.

Et nous avons mis l'accent sur la communication avec :

- notre présence au forum des associations avec la diffusion d'un flyer, d'une vidéo et à la démonstration faire par Katia, Noellie et deux amis
- la création d'une page Facebook,
- la mise en ligne de la vidéo faire de la démonstration sur le site internet de l'association.

L'association a largement atteint ses objectifs puisque ce sont 90 adhérentes qui se sont inscrites.

Pour connaître le degré de satisfaction des adhérentes sur cette nouvelle formule et envisager ou non des alternatives ou nouvelles propositions, une enquête de satisfaction a été lancée. 63 adhérentes ont répondu sur 90.

#### En résumé :

- Tous les cours ont séduits assez équitablement les adhérentes avec 31% de participation au l'AEROBOXE/PILOXING, 24% pour le CAF, 24% pour l'AERODANCE et 20% pour le ZEN ATTITUDE.
- 70% des adhérentes ont participé de manière assidue ou régulière aux cours.
- Sur les 30% qui ne sont venus que de temps en temps ou ont abandonné, seulement 15% n'ont pas aimé les cours (6 personnes sur 63).

- Le taux de satisfaction est quasi identique pour tous les cours (4 étoiles sur 5)
- Ce que vous avez aimé :
  - Le rythme, l'intensité
  - o l'ambiance,
  - les chorégraphies et musiques
  - o travailler tous les muscles en profondeur, les cours complets
  - vous dépenser, vous défouler
  - la diversité
  - o la méditation
  - la sensualité
- Ce que vous avez moins aimé :
  - Les sauts trop nombreux
  - la fréquence trop faible des changements de chorégraphies notamment en ZEN ATTITUDE
  - o la musique trop forte
  - être sexy dans le cours AEROBOXE/PILOXING
  - o faire moins d'AEROBOXE
- 54% des personnes souhaitent faire de l'AEROBOXE et du PILOXING en changeant régulièrement en cours d'année. Seulement 10% souhaitent faire seulement du PILOXING.
- La moitié des personnes aimeraient de nouvelles propositions. Parmi les idées : LIA, Zumba, plus de mouvements de yoga ou Pilates, du Step, du ballon.
- Le changement plus fréquent de chorégraphies est une demande forte.
- 74% des personnes qui ont répondu souhaitent se réinscrire l'année prochaine soit 46, et ce de manière équitable pour les 4 cours.
- 70% des personnes souhaitent maintenir des cours de 45 minutes plutôt que de passer à des cours d'1h.

Il est difficile de satisfaire 90 personnes. Certaines ont aimé certaines chorégraphies ou musiques plus que d'autres et inversement, certaines ont aimé l'AEROBOXE et pas le PILOXING et inversement.

Après divers échanges, il est décidé de maintenir les cours comme cette année mais de proposer des changements d'enchainements/chorégraphies plus fréquents, en alternant notamment la BOXE avec le PILOXING.

## Les manifestations organisées par le club :

L'association a organisé un repas de Noël le 15 décembre 2017 au Restaurant Le Grill à Villeneuve de Marc : une très bonne soirée pour se rencontrer dans un autre contexte et faire davantage connaissance.

Rendez-vous pris l'année prochaine...

Mais les adhérentes suggèrent que l'association organise également une sortie à la journée voir sur un week-end.

#### Le bilan financier

Le bilan financier est arrêté au 30 juin 2018.

Le Club a engagé 7 942,87€ en dépenses et perçu 13 930,53€ en recettes.

Le résultat est par conséquent bénéficiaire de 5 987,66€.

## En dépenses :

fournitures et petits matériels : 235,62€

- Fête de Noël 1 155€

- Frais postaux, bancaires et assurance : 233,25€

- Solde salaire d'Aline 469€

- Prestation de Katia incluant les frais de déplacement : 5 850€

#### En recettes:

- les adhésions : 13 146,20€

les participations à la fête de Noël : 760€

les revenus de placement : 24,33€

Par prudence, au début de l'année il n'avait pas été prévu de dédommager Katia pour ses frais de déplacement, car nous ne savions pas si le nombre d'adhérents serait suffisant.

Finalement au regard des recettes d'adhésions, la décision a été prise par le bureau de payer les déplacements de l'année et un versement a été fait en juin.

## Nouveaux tarifs / budget 2018-2019

Concernant les tarifs, la cotisation est actuellement un forfait de 150 € pour un accès à 4 cours soit 3h au total.

Sachant que l'association a fait un bénéfice important et qu'elle n'a pas pour but d'en générer plus que nécessaire, le bureau a proposé que la cotisation soit ramenée à 140€ pour la saison 2018-2019 et qu'un forfait de déplacement soit versé à Katia.

Au regard du budget prévisionnel, il faudrait 53 adhésions pour être à l'équilibre. Le sondage indique déjà potentiellement 46 réinscriptions et il est très probable que nous en ayons davantage. Même si ce n'était pas le cas, l'association a suffisamment de réserves pour compenser une éventuelle perte, et reverrait le tarif l'année suivante.

Ces décisions sont approuvées à l'unanimité. Katia remercie le bureau.

## Les salles

En début d'année, la salle J. Berthier est trop petite pour accueillir tout le monde et c'est un problème. Toutefois en cours d'année, le nombre de personnes présentes est régulé, et elle convient très bien. Quoiqu'il en soit, aucune autre salle à part la salle C. Delage ou le gymnase, ne sont plus grandes et disponibles.

Pour la rentrée une demande va être faite pour obtenir la salle C. Delage les lundis et les mercredis et si ce n'est pas possible alors de conserver les salles actuelles dans les mêmes conditions.

### Renouvellement du bureau

La Présidente actuelle Marie-Laure CIESLA propose de nouveau sa candidature à cette fonction Nathalie PERNOT se représente également à la fonction de trésorière.

Après un appel à candidatures et un vote à l'unanimité, le bureau est réélu et à nouveau composé des membres suivants :

♣ PRESIDENTE : Marie-Laure CIESLA, Responsable administrative et financière FPT 554 chemin de Vers 38440 St Jean de Bournay

♣ TRESORIERE : Nathalie PERNOT, Coordonnatrice sécurité 1 rue Pasteur 38440 St Jean de Bournay

## Sont également désignés en tant que membres actifs du conseil d'administration :

- DESSEAUX Claudia, sans emploi
  - Domiciliée 202 route de Charantonnay, 38440 St Jean de Bournay
- Caroline CROZET, Chargée de mission
   Domiciliée 603 montée des Bruyères, 38260 Champier
- Claire-Sophie QUEMIN, Conseillère logement
   Domiciliée 2091 route d'Artas, 38440 St Jean de Bournay

# Le forum des associations le 1<sup>er</sup> septembre.

Les membres du CA seront présents.

Katia propose que 2 démonstrations soient faites, une en début d'après-midi et l'autre vers 16H, mais qu'elles soient plus courtes que l'an dernier.

Plusieurs adhérentes participeront à cette démonstration aux côtés de Katia.

## **Questions diverses**

Aucune

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

La réunion est suivie d'un repas préparé et partagé par chacune des participantes.

Le 10 juillet 2018

La Présidente Marie-Laure CIESLA